

乳幼児 STEM 保育研究会 会員募集のご案内

第191号 2020年10月26日発行

ミマモルジュ挨拶

ホテルに宿泊客の様々な相談や
ご要望に応えるコンシェルジュがいる
ように、保育においても様々な
ご要望や悩みがあると思います。

「見守る」+「コンシェルジュ」=
ミマモルジュとして、保育に関する
ご要望にお応えしていくよう
活動していきます。

株式会社カグヤ 奥山卓矢

乳幼児 STEM 保育研究会

乳幼児 STEM 保育研究会は、自然科学や社会科学への興味を持ち、
自ら様々なことに取り組み、他と協力して新しいものを創造する
STEM 教育を、乳幼児期から取り組むために、日本の幼児教育・保育
現場に提案、普及していくことを目的として、2020年9月に設立され
ました。

STEM（ステム）教育とは、科学、数学分野に重点を置いた教育の総称
で、2000年代にアメリカでは先進的に導入された教育モデルです。

分野内の Science(科学), Technology(技術), Engineering(工学),
Mathematics(数学) の頭文字を取って、STEM と名づけられたそうです。これを乳幼児期から始め身近なものでの実験や教材開発を行い、
STEM 保育の提案・普及などの活動を行っていくのが、
乳幼児 STEM 保育研究会です。

設立代表理事は、新宿せいが子ども園の藤森園長で、HPには
設立の挨拶文も掲載されています。

これから時代の子どもたちに必要なことは何かとメッセージを送られ
ています。

会の活動内容や会員申込につきましては、下記のサイトをご参照ください。

<https://stem-hoiku.jp/#speech>

